

期待と激励にお応えできるよう、ガンバります!

稻作する国会議員を浜松から

浜松市北区三方原町 西本寿生さん

城内さんは久留女木の棚田で毎年、

田植えや稲刈りをしています。

「農家にはなれないけど、農家の気持ちを知ることはできるかもしない」という言葉に胸を打たれ、私もお手伝いしています。自ら現場を知る姿勢こそ国會議員に必要な資質。城内ガンバレ。



その気さくな人柄が魅力

浜松市北区三ヶ日町 河部映美さん

我が家はミカン農家ですが、

城内さんはキズ物のミカンを喜んでもらっていくんです。

畑の虫食いだらけの野菜も「虫食いだから欲しい」つて。

おもしろい人ですよね。

こんな気さくな人だから私は応援します。



城内さんは息子の ような可愛い子

浜名郡新居町 村田洋子さん

城内さんは息子の
ような可愛い子
です。
いつも笑顔で、
偉ぶることもなく
「からだの具合はどう?」
と気遣ってくれます。
こんな優しい人だから、絶対
がんばってもらいたいんです。



生活を共有してこそ、地域の 素顔を理解できます。 地域を理解してこそ、最善の 政策・地域対策が生まれます。 城内みのるは、とことん 現場・実生活主義です。



普段の口にこそ本当の姿がある

浜松市天竜区佐久間町 沢井幸子さん

私の村は十五戸しかない小さな集落ですが、今田の花の舞というお祭りがあります。

城内さんはお祭りの日だけでなく「近くを通ったから」と普段の日も気軽に寄つてくれます。大勢の人の前だけ良い顔をする人じゃないところが、城内さんの信頼できるところです。



だから私は期待します

湖西市新所原 石田勉さん

「道路に80億円の予算を持つてきた。」

そう聞くと、何だか偉い議員さんのよう

に見えますが、

いくら道路や建物に莫大な予算を付けてもこの国は良くならない。我々国民もそろそろ気付きましょう。

社会の仕組みを根本から変えなければ日本は、地方は変わらない。だからこの地域をくまなく回っている城内くんに私は期待します。

逃げずに真剣に受け止める男

浜松市西区舞阪町 西山忠良さん

重油高騰は漁師にとつて死活問題。

「城内さん、早く国會議員になつてどうにかしてくれ」そんな

ワガママな声にも一緒に考

てくれる。その姿勢が嬉しい。

城内くんは私たちの声を

真剣に受け止めてくれる。



信念を貫ける男を国会へ

浜松市浜北区貴布祢 池谷直士さん

みなさんはどんな人に政治を託したいですか。

政黨や派閥のシガラミに囚われて自

分の意見が言えない人ですか。

党首が変わるたび

コロコロ立場が変わる人ですか。

私たちはそんな人に日本の未来は任せたくない。

どんな政党に属していても、國のため国民のため「信念」を貫けるか。

大切なのはソコですよね。



いよいよ「信念でつながった輪」を実らせる時がきました。



「みなさまの生活を守る」信念 それが城内みのる

あれから3年、私の先祖が眠るこの地で、私はみなさまと共に暮らしてきました。楽しいことも辛いことも、そして実生活も共有してきました。

ガソリンや食品の値上がり、後期高齢者医療制度や年金問題による生活保障の不安、私たちの生活を脅かす政治課題が山積みとなり、日本の今、そして将来に大きな影を落としています。

政治を志して5年、私の信念は、みなさまの生活の中から聞こえる希望であり、不安であり、叫びそのものです。

生活を共にしてきたからこそ聞こえる、みなさまの声を、確実に国政に届け、応えていくことが私の政治家としての信念です。党利・党欲に流されず、真正直に信念を貫きます。

私の信念はみなさまの生活、生の声。私たちの生活を守るために、
城内みのるに力を貸しください。